

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung
vom Dienstag, den 05.09.2017.

2.19 Antrag der CDU-Fraktion zu der in Usingen geplanten Nordumgehung Vorlage: 215/2017

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt einen Prüfauftrag an den Magistrat der Stadt Neu-Anspach, inwieweit es zutrifft, dass für die in Usingen geplante Nordumgehung auch Land der Gemarkung Neu-Anspach beansprucht wird. Die in der Zeitung veröffentlichten Pläne lassen diese Schlussfolgerung zu. Sollte dies zutreffend sein, wird beantragt, ob hier ein Grundstückstauschgeschäft mit der Stadt Usingen möglich ist. Die Stadt Usingen stellt der Stadt Neu-Anspach als Gegenleistung für notwendige Flächen zum Bau der Nordumgehung die Flächen an der B275 zur möglichen Verlängerung der Heisterbachstraße zur Verfügung.

Beratungsergebnis: 11 Ja-Stimme(n), 16 Gegenstimme(n), 5 Stimmenthaltung(en)